

## 28. Internationaler Gerlinger Solitudelauf am 7. April 2013



**Der Solitudelauf ist ein anspruchsvoller und landschaftlich reizvoller Lauf mit abwechslungsreicher Streckenführung auf Gerlinger und Stuttgarter Gemarkung, durch das Gelände von Schloss Solitude und entlang der Bärenseen. Gelaufen wird auf breiten, gut präparierten Waldwegen und Asphalt. Wie in jedem Jahr bietet die Leichtathletikabteilung der KSG Gerlingen sowohl die 10-km-Strecke als auch den Halbmarathon und Kinderläufe an. Für ein buntes Rahmenprogramm im Zielbereich sorgt der traditionelle verkaufsoffene Sonntag in der Gerlinger Innenstadt.**

Die Ausgabe der Startnummern erfolgt in der Stadthalle Gerlingen, von dort werden die Teilnehmer kostenfrei mit Bussen zum Start auf die Schillerhöhe gefahren. Die Laufstrecken des 10-km-Laufs sowie des Halbmarathons zählen zu den schönsten und abwechslungsreichsten in der Region; sie passieren nicht nur das Schloss Solitude, das Bärenschlössle und die Bärenseen, sondern führen auf gut ausgebauten Waldwegen und Asphalt fast ausschließlich durch die Natur. Der Zieleinlauf auf dem Gerlinger Rathausplatz mit anschließender Siegerehrung in der Stadthalle ist jedes Jahr ein Fest für sich.

Start des Halbmarathon ist um 9:40 Uhr, der 10-km-Lauf startet um 9:50 Uhr. Auf beiden Strecken stehen insgesamt 7 Zugläufer zur Verfügung, die die Läufer beim Erreichen ihrer Zielzeiten mit der Vorgabe des richtigen Lauftempo und mit guten Tipps unterstützen. Im Halbmarathon werden den Läufern 3 Getränkestationen angeboten, auch im 10-km-Lauf ist eine Getränkestation vorhanden. Im Ziel warten Getränke und Obst auf die Läufer.

Die ersten Läufer werden gegen 10:25 Uhr im Ziel erwartet. Den Zieleinlauf moderiert Axel Graser vom SWR. Er wird im Anschluss auch die Siegerehrung in der Stadthalle übernehmen.

Der Solitudelauf ist ein Wertungslauf des Heart & Sole-Cup 2013 und wird zudem von vielen Spitzenläufern zur Standortbestimmung am Saisonbeginn genutzt. In den letzten Jahren konnten je knapp 600 Läufer den 10-km-Lauf und den Halbmarathon erfolgreich beenden.

Am Schülerlauf über 1.800 Meter nahmen knapp 240 Schulkinder teil, der Bambinilauf über 600 Meter in der Gerlinger Innenstadt begeisterte über 150 kleine Teilnehmer und zahlreiche Zuschauer.

Der Solitudelauf bereitet sich auf ansteigende Teilnehmerzahlen vor: In den Hauptläufen wird mit bis zu 1.500 Teilnehmern gerechnet. Mit einem neuen Internetauftritt und einer neuen Form der Ausschreibung sowie Großplakaten an strategisch wichtigen Punkten sorgt der Veranstalter für noch mehr Aufmerksamkeit. Die Rahmenbedingungen sind längst geschaffen: Zusätzliche Partner unterstützen den Lauf durch Geld- und Sachspenden, die Infrastruktur im Start/Ziel-Bereich, in den Sanitärbereichen und bei der Bewirtung wurde nochmals verbessert, das Rahmenprogramm ausgebaut und die Form der Siegerehrung nochmals optimiert.

Nach den Läufen steht Teilnehmern sowie Zuschauern und Gästen die von der KSG exzellent bewirtete Stadthalle zur Verfügung. Auf dem Rathausplatz präsentieren sich die Partner des Laufs. Neu im Jahr 2013 ist auch die kostenlose Nutzung der Gerlinger Schwimmhalle für alle aktiven Teilnehmer.

Die Gerlinger Stadtmitte ist mit den öffentlichen Verkehrsmitteln des VVS Stuttgart problemlos zu erreichen. Informationen und Anmeldung unter [www.solitudelauf.de](http://www.solitudelauf.de).